## Erste Hilfe will gelernt sein

Jugendrotkreuz bietet die wichtigsten Grundkenntnisse

Von Jenny Beyerle

▶ Wenn etwas passiert, sehen viele nur zu und können nicht helfen. Aber das kann man ändern! In Calw gibt es einen Ortsverein des Deutschen Roten Kreuzes. Dort können Jugendliche im Jugendrotkreuz die wichtigsten Grundkenntnisse der Ersten Hilfe kennenlernen.

Bei Jugendrotkreuz-Veranstaltungen lernt man: Erste Hilfe, Mithilfe bei einer Blutspende und vieles mehr. Außerdem werden auch Spiele gemacht. Samstags finden manchmal Altkleidersammlungen statt. Mit dem Gewinn aus diesen Sammlungen werden Rettungswagen finanziert. Auch Einsätze bei Fußballspielen stehen häufig auf dem Programm.

Andere Veranstaltungen wie Containerleerung oder



Schülerin Jenny Beyerle kennt sich dank dem Jugendrotkreuz bestens in Erster Hilfe aus

Übungswochenenden mit Übernachtungen machen Spaß, und man lernt viel dabei.

Bei wem ich Interesse geweckt habe, der kann sich auf der Internetseite unter www.drk-calw.de weiter informieren oder einfach mal vorbeischauen. Die Jugendrotkreuzgruppe trifft sich alle 14 Tage freitags in den Räumen des Ortsvereins in der Rudolf-Diesel-Straße 17 in Calw.

▶ Die Autorin ist Schülerin der Klasse 8a der Werkrealschule in Althengstett.